

Manque de chance



Marseille, dimanche 13 juillet. Un jeune homme veut voler une BMW. Il réussit à entrer dans la voiture et il referme la portière. Mais il n'a vraiment pas de chance car le système de sécurité de la BMW fonctionne bien. La voiture ne démarre pas et l'homme ne peut plus ouvrir la portière. Impossible de sortir. De plus, avec son téléphone portable il peut faire seulement un appel d'urgence. Et il appelle la police ! Les policiers arrivent, ils aident l'homme à sortir de la BMW et ils l'emmènent au commissariat de Marseille.

d'après www.podcastfrancaisfacile.com